

令和7年度 あさぎり町立岡原小学校学校だより

未来は今

The future
is now

令和7年7月1日（火）No10 あさぎり町立岡原小学校長 溝口 博史

自然体験が豊富な子供ほど、探究する力が高い！

J Aくま青壮年部の岡原支部の全面的な協力をいただき、先週6月27日（金）に、5年生が総合的な学習の時間での取組の一環で田植えをしました。

まず手植えでの田植えを体験し、その後、田植え機による田植えにも体験させていただきました。子供たちもとても楽しそうでした。子供たちがこのような体験ができるのは、岡原の青壮年部の方々のご協力のおかげです。小学校時代にこのような体験ができるることは本当に貴重な経験ですし、自然体験が豊富なほど探究する力も高いそうです。

梅雨明けの青空と市房山をはじめ黒原山の青い山々を背景に、風に揺れる緑の苗のコントラストは本当に美しいものでした。



暑さ指数(WBGT)で熱中症予防！

6/30 午後に今年度初めて暑さ指数(WBGT)が31を超え、運動中止となりました。昼休みとも重なり、子供たちも残念だったと思いますが、今後もそういう日が続くものと思われます。夏休みまでもう少し！学校でも熱中症対策に努めてまいります。